Buenos Aires, jueves 19 de septiembre de 2019

Año CXXVII Número 34.201

Tercera Sección Contrataciones

Los documentos que aparecen en el BOLETÍN OFICIAL DE LA REPÚBLICA ARGENTINA serán tenidos por auténticos y obligatorios por el efecto de esta publicación y por comunicados y suficientemente circulados dentro de todo el territorio nacional (Decreto Nº 659/1947). La edición electrónica del Boletín Oficial adquiere validez jurídica en virtud del Decreto N° 207/2016.

SUMARIO

SUMINISTROS				
ALIMENTOS PARA ANIMALES				
CABLES ELÉCTRICOS Y EQ. P/ GENERAR Y DISTRIBUIR ELECTRICIDAD				
EFECTOS VARIOS				
EQ. PROC. AUTOMÁTICO DE DATOS, SOFT., SUM. Y EQ. APOYO				
EQ. Y SUM. MEDICINA, ODONTOLOGÍA Y VETERINARIA				
MÁQUINAS Y SUMINISTROS PARA OFICINA				
PRODUCTOS ALIMENTICIOS				
OBRAS				
CIVILES				
/IALES				
SERVICIOS				
_IMPIEZA				
SERVICIOS DIVERSOS				
LOCACIONES				
EQUIPOS PARA FOTOCOPIADO				
VARIOS				
PREADJUDICACIONES				
34				
ADJUDICACIONES				
DICTÁMENES DE EVALUACIÓN				
36				

PRESIDENCIA DE LA NACIÓN

SECRETARÍA LEGAL Y TÉCNICA:

DR. PABLO CLUSELLAS - Secretario DIRECCIÓN NACIONAL DEL REGISTRO OFICIAL:

LIC. RICARDO SARINELLI - Director Nacional

e-mail: dnro@boletinoficial.gob.ar

Registro Nacional de la Propiedad Intelectual № 5.218.874

DOMICILIO LEGAL: Hipólito Yrigoyen 440, Entre Piso - C1086AAF

Ciudad Autónoma de Buenos Aires

Tel. y Fax 5218-8400 y líneas rotativas

SUMINISTROS

ALIMENTOS PARA ANIMALES

GENDARMERÍA NACIONAL ARGENTINA SUBDIRECCIÓN DE GESTIÓN DEL PLAN ANUAL DE CONTRATACIONES

Licitación Pública 0049/2019

UOC: 37/000 - Departamento Contrataciones

Ejercicio: 2019 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2019-82442791- -APN-SUBDICONSER#GNA

Objeto: ADQUISICIÓN DE ALIMENTOS PARA CANES

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 19/09/2019 08:00:00 a 04/10/2019 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 27/09/2019 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 04/10/2019 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 04/10/2019 10:00:00

e. 19/09/2019 N° 70334/19 v. 20/09/2019

CABLES ELÉCTRICOS Y EQ. P/ GENERAR Y DISTRIBUIR ELECTRICIDAD

HONORABLE SENADO DE LA NACIÓN

Licitación Pública 4/2019

Objeto: "ADQUISICIÓN E INSTALACIÓN DE GRUPOS ELECTRÓGENOS Y TRABAJOS COMPLEMENTARIOS EN LOS EDIFICIOS DEL HONORABLE SENADO DE LA NACIÓN"

EXPEDIENTE: HSN-0002227/2019

Adquisición del Pliego de bases y condiciones: Dirección de Tesorería, H. Yrigoyen 1710, piso 2°, Of: 219 – Capital Federal, de lunes a viernes de 11:00 a 16:00 horas.

Valor del pliego: \$5.000,00.- (PESOS CINCO MIL)

Lugar de consulta, presentación y apertura de ofertas: Subdirección de Compras, H. Yrigoyen 1710, piso 2°, Of: 228 de lunes a viernes de 10:00 a 19:00 horas, Capital Federal.

Para consultas del pliego por internet (www.senado.gov.ar)

VENTA DEL PLIEGO: Desde el 18/09/2019 hasta 08/10/2019, inclusive.

VISITA A LAS INSTALACIONES: 08/10/2019, 16:00 HS.- Dirección de Obras y Servicios Generales.

CONSULTAS: hasta el 09/10/2019 18:00 hs.

RESPUESTAS: hasta el 11/10/2019

APERTURA: 16 DE OCTUBRE DE 2019 a las 11:00 horas.-

e. 18/09/2019 N° 70276/19 v. 08/10/2019

TRANSENER S.A.- COMPAÑÍA DE TRANSPORTE DE ENERGÍA ELÉCTRICA EN ALTA TENSIÓN

Concurso Nac./Internac. (Ley 27.437, Decreto 800/2018, Res 91)

Transener S.A. convoca personas físicas o jurídicas a presentar ofertas por las siguientes provisiones:

Re: PP 72911 - RELES DE PROTECCION 500KV

Monto estimado: U\$S 1.200.000.-

Tipo: Concurso Privado

Clase: de etapa Internacional con doble sobre.

Fecha apertura de convocatoria: 19 y 20 de Septiembre de 2019. Fecha límite de presentación de ofertas: 17/10/2019 a las 15HS.

CONSULTA DE BASES: www.transener.com.ar y www.argentinacompra.gov.ar

e. 19/09/2019 N° 70526/19 v. 20/09/2019

EFECTOS VARIOS

DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD

Licitación Pública 0096/2019

UOC: 46/000 - Coordinación de Licitaciones y Contrataciones - DNV

Ejercicio: 2019

Clase: Única Nacional

Modalidad: Solicitud De Ofertas

Expediente N°: EX-2019-80592341- -APN-LYC#DNV

Objeto: ADQUISICIÓN DE CONTADORES DE TRÁNSITO - PRÉSTAMO BIRF 7991

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 19/09/2019 07:00:00 a 01/10/2019 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 25/09/2019 18:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 01/10/2019 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 01/10/2019 11:00:00

e. 19/09/2019 N° 70434/19 v. 20/09/2019



GOBIERNO DE ENTRE RÍOS UNIDAD EJECUTORA PROVINCIAL

Licitación Pública Nacional 01/19

República Argentina

Segundo Proyecto de Mejoramiento de la Educación Rural

(PROMER II)

Préstamo BIRF 8452-AR

"Adquisición de Equipamiento Escolar"

- 1. La República Argentina ha recibido un Préstamo del Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento para financiar parcialmente el costo del Segundo Proyecto de Mejoramiento de la Educación Rural (PROMER II) Préstamo BIRF 8452-AR y se propone utilizar parte de los fondos de este préstamo para efectuar los pagos bajo el Contrato Licitación Pública Nacional N° 01/19 AR ME 2320267 GO RFB para la "Adquisición de Equipamiento Escolar".
- 2. La Administración Provincial del Proyecto de la Provincia de Entre Ríos, invita a los licitantes elegibles a presentar ofertas selladas para la "Adquisición de Equipamiento Escolar", por la totalidad de los lotes, por conjunto de lotes, o por lote individual, de acuerdo al siguiente detalle:

Lote	Ítem	Descripción	Cantidad
1	1	Conjunto Bipersonal (un pupitre doble y dos sillas apilables)	294
2	1	Conjunto Docente (un escritorio y una silla tapizada)	43
3	1	Conjunto Grupal (una mesa grupal y seis sillas apilables)	32
4	1	Pizarrón Acrílico	33
5	1	Armarios	28

- 3. No se considerarán ofertas alternativas.
- 4. Los licitantes podrán ofrecer descuentos por la adjudicación de más de un lote, para lo cual deberán indicar en su Formulario de la oferta la metodología aplicable. El comprador podrá adjudicar contratos múltiples, en cuyo caso la selección estará basada en la combinación óptima de adjudicaciones, teniendo en cuenta los descuentos ofrecidos y si los licitantes se encuentran calificados para ejecutar esos contratos satisfactoriamente.
- 5. Los licitantes elegibles que estén interesados podrán obtener información adicional de la Coordinación Provincial del Proyecto enviando una solicitud por escrito a la siguiente dirección Libertad 86, Paraná Entre Ríos enviando un correo electrónico a cpp.promer2.entrerios@gmail y revisar los documentos de licitación en las oficinas de la Coordinación Provincial del Proyecto, de lunes a viernes de 08:00 a 12:30 hs.
- 6. Los requisitos de calificación incluyen Requisitos técnicos, financieros y legales. No se otorgará un Margen de Preferencia a contratistas nacionales elegibles. Mayores detalles se proporcionan en los Documentos de Licitación.
- 7. Los licitantes interesados podrán obtener, un juego completo de los Documentos de Licitación en la dirección detallada en el punto 8 del presente llamado o solicitarlo al siguiente correo electrónico cpp.promer2.entrerios@ gmail.com
- 8. Las ofertas deberán hacerse llegar a la dirección indicada abajo a más tardar a las 12:30 horas del 09 de octubre de 2019. Ofertas electrónicas no serán permitidas, las ofertas que se reciban fuera de plazo serán rechazadas. Las ofertas se abrirán a las 10:00 horas del 10 de octubre del 2019 en presencia de los representantes de los licitantes que deseen asistir.
- 9. Todas las ofertas deberán estar acompañadas de un "Manifiesto de Garantía de la Oferta".
- 10. La dirección para la presentación y apertura de ofertas es: la presentación de ofertas es en Libertas 86 y la de apertura de sobres es en Libertad 86, respectivamente.

e. 19/09/2019 N° 70601/19 v. 23/09/2019

ARMADA ARGENTINA

Licitación 0180/2019

UOC: 38/01 - ARSENAL NAVAL PUERTO BELGRANO

Ejercicio: 2019

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2019-84386165- -APN-JEMA#ARA

Objeto: ADQUISICIÓN DE REPUESTOS PARA MOTOR GENERADOR, ANILLOS DE RETENCIÓN, CASQUILLOS,

JUNTAS, ART; ETC

5

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 19/09/2019 08:00:00 a 02/10/2019 09:30:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 25/09/2019 14:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 02/10/2019 09:30:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 02/10/2019 09:30:00

e. 19/09/2019 N° 70596/19 v. 20/09/2019

GOBIERNO DE ENTRE RÍOS UNIDAD EJECUTORA PROVINCIAL

Licitación Pública 02/2019

Llamado a Licitación

Objeto: Adquisición de Mobiliario Escolar. - Escuelas a Terminar.

Presupuesto Oficial: \$7.495.800,00

Garantía de oferta exigida: 5% del Presupuesto Oficial

Fecha de apertura: 10/10/2019- Hora: 09:00 hs. Entrega de Sobres: 09/10/2019 hasta 12:30 hs.

Lugar: Unidad Ejecutora Provincial - Libertad 86- Paraná-Entre Ríos

Plazo de ejecución: 30 Días Valor del pliego: \$ 50,00

Lugar de adquisición de pliegos: Unidad Ejecutora Provincial -Libertad 86 - Paraná - ER

Financiamiento

Ministerio de Educación de la Nación

e. 19/09/2019 N° 70605/19 v. 23/09/2019

PRESIDENCIA DE LA NACIÓN MINISTERIO DE TRANSPORTE SECRETARÍA DE GESTIÓN DE TRANSPORTE ADMINISTRACIÓN GENERAL DE PUERTOS S.E. PUERTO BUENOS AIRES

Licitación Pública 21-2019

EXPTE. N° 2019-73265585-APN-MEG#AGP

OBJETO: PROVISIÓN DE 1.300.000 m3. DE ARENA - RELLENO TERMINAL EXTERIOR.

LUGAR DE RETIRO Y CONSULTA DE PLIEGOS

En la Sub-Gerencia de Compras y Contrataciones, Av. Ing. Huergo 431 – Planta Baja – C.A.B.A., en días hábiles de 9 a 15 horas Tel. 4343-7333.(www.puertobuenosaires.gob.ar compras@puertobuenosaires.gob.ar)

VALOR DEL PLIEGO: SIN COSTO (a través de la web), o retirar dicho pliego por el Departamento Licitaciones, sito en la dirección antes mencionada, en días hábiles en el horario de 9 a 15 horas, con un costo de \$.50,00 I.V.A. incluido, adquisición del pliego desde 19-09-19 hasta el día 02-10-19.

FECHA DE APERTURA Y LUGAR DE PRESENTACION DE OFERTAS:

El día 17 de OCTUBRE de 2019 a las 15 horas en la SALA DE APERTURAS de la ADMINISTRACION GENERAL DE PUERTOS - SOCIEDAD DEL ESTADO, Planta Baja de la dirección mencionada.

e. 19/09/2019 N° 70587/19 v. 20/09/2019

DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD

Licitación Pública 89/2019

UOC: 46/16 - 16° Santiago del Estero - DNV

Ejercicio: 2019

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2019-77522919- -APN-DESDE#DNV

Tipo de Circular: Modificatoria Sin consulta

Número de Circular: 1 Año de Circular: 2019

Fecha de Circular: 18/09/2019

Objeto: Adquisición de emulsión asfáltica y sellador.

Texto de la Circular: Por cuestiones operativas se Prorroga la fecha de Apertura y fecha de Recepción de Muestras

de la presente Licitación.

e. 19/09/2019 N° 70597/19 v. 20/09/2019

PROCURACIÓN GENERAL DE LA NACIÓN

Licitación Pública 23/2019

OBJETO: ADQUISICIÓN DE CÁMARAS IP.

CUDAP: EXP-MPF: 3573/2019 VALOR DEL PLIEGO: SIN CARGO

OBTENCIÓN DEL PLIEGO: WWW.MPF.GOB.AR/CONTRATACIONES/LICITACION/

PRESENTACIÓN DE OFERTAS: HASTA EL MOMENTO DE LA APERTURA EL DÍA 08/10/2019 A LAS 11:00 HORAS

DIRECCIÓN UNIDAD OPERATIVA DE CONTRATACIONES PERÚ 143 - PISO 13 - C.A.B.A.

e. 19/09/2019 N° 70365/19 v. 20/09/2019

TRANSCOMAHUE S.A.

Concurso de Precios 20/2019

(Según Ley N° 27.437 Decreto Reglamentario 800/2018)

CUIT: 30-68957917-1

Se convoca a personas físicas o jurídicas a presentar ofertas por la siguiente provisión: ADQUISICIÓN ELEVADOR ÁREA TÉCNICA.

CONSULTA DE BASES: Días hábiles en Belgrano 448, Cipolletti (RN).

Tel. (0299) 478-1411/1416 - Mail: cespinoza@transcomahue.com.ar ó bmckidd@transcomahue.com.ar

APERTURA OFERTA: 09/10/2019 - Hora: 11:00

e. 19/09/2019 N° 70610/19 v. 20/09/2019

TRANSCOMAHUE S.A.

Concursos de Precios 19/2019

CUIT 30-68957917-1

(Según Ley N° 27.437 Decreto Reglamentario 800/2018)

Se convoca a personas físicas o jurídicas a presentar ofertas por la siguiente provisión: ADQUICISIÓN EQUIPO ENSAYO BATERIAS.

CONSULTA DE BASES: Días hábiles en Belgrano 448, Cipolletti (RN).

Tel. (0299) 478-1411/1416 - Mail: flosso@transcomahue.com.ar ó bmckidd@transcomahue.com.ar

APERTURA OFERTA: 08/10/2019 - Hora: 11:00.

e. 19/09/2019 N° 70628/19 v. 20/09/2019

EQ. PROC. AUTOMÁTICO DE DATOS, SOFT., SUM. Y EQ. APOYO

7

UNIVERSIDAD NACIONAL DEL NOROESTE DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES Licitación Pública 04/2019

Expediente Nº 1569/2019

OBJETO: "Adquisición de equipamiento informático para dependencias varias de la Universidad Nacional del Noroeste de la provincia de Buenos Aires, de la ciudad de Junín, provincia de Buenos Aires".

Consultas y vistas de pliegos: Oficina de Contrataciones, sede Junín –Sarmiento Nro. 1.169 –Junin (BA) – tel: +54 0236 4407750 Int. 11413- contrataciones@unnoba.edu.ar, en la página de la Oficina Nacional de Contrataciones, www.argentinacompra.gov.ar, sección Contrataciones vigentes, o en la página de la Universidad Nacional del Noroeste de la provincia de Buenos Aires www.unnoba.edu.ar.

Valor del pliego: S/C

Vista y consulta de pliegos: El presente Pliego podrá ser consultado en la página web de la U.N.N.O.B.A., https://www.unnoba.edu.ar/gestion/contrataciones/licitaciones/.

Consulta y retiro de pliegos: El presente Pliego podrá ser retirado en la UNNOBA, sede Junín, sita en Sarmiento Nº 1.169, de la ciudad de Junín, provincia de Buenos Aires, en el horario de 08:30 a 14:30 horas, a partir del día 17 de Septiembre de 2019.

Lugar y fecha de apertura: Oficina de Contrataciones -Sarmiento Nro. 1.169 - Junín (BA), Viernes 11 (once) de Octubre de 2019 a las 10:00 hs.

e. 18/09/2019 N° 70133/19 v. 19/09/2019

EQ. Y SUM. MEDICINA, ODONTOLOGÍA Y VETERINARIA

ARMADA ARGENTINA

Licitación Pública 0014/2019

UOC: 38/38 - MINISTERIO DE DEFENSA - ARMADA ARGENTINA - HOSPITAL NAVAL BUENOS AIRES CIRUJANO MAYOR DOCTOR PEDRO MALLO

Eiercicio: 2019

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2019-14269207- -APN-DGSA#ARA

Objeto: ADQ. MEDICAMENTOS: SOLUCIONES DE PEQUEÑOS VOLUMENES, ANTIBIOTICOS, INMUNOGLOBULINA,

GAMMAGLOBULINAS

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 19/09/2019 08:00:00 a 03/10/2019 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 27/09/2019 13:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 03/10/2019 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 03/10/2019 10:00:00

e. 19/09/2019 N° 70635/19 v. 20/09/2019

HOSPITAL NACIONAL PROFESOR ALEJANDRO POSADAS

Licitación Pública 0035/2019

UOC: 96 - Dirección General de Administración

Ejercicio: 2019 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2019-78387149- -APN-DC#HP

Objeto: ADQUISICIÓN DE DETERMINACIONES PARA CITOMETRÍA DE FLUJO DEL SERVICIO DE BIOQUÍMICA

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 19/09/2019 08:00:00 a 11/10/2019 13:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 08/10/2019 13:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 11/10/2019 13:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 11/10/2019 13:00:00

e. 19/09/2019 N° 70598/19 v. 20/09/2019

INSTITUTO NACIONAL DE SERVICIOS SOCIALES PARA JUBILADOS Y PENSIONADOS Licitación Privada 078/2019

LLAMESE A LICITACIÓN PRIVADA Nº 078/19 PARA LA PROVISIÓN DE TUBOS VALVULADOS CON EL FIN DE ATENDER LA DEMANDA DE LOS AFILIADOS DEL INSTITUTO EN TODO EL PAÍS, POR EL TÉRMINO DE SEIS (6) MESES, CON OPCIÓN A RENOVACIÓN POR HASTA IGUAL PERIODO.

EXPEDIENTE N° 0200-2019-0014624-8

PLIEGOS E INFORMACIÓN EN: www.pami.org.ar

VALOR DEL PLIEGO: SIN COSTO

CONSULTAS: MEDIANTE NOTA EN LA GERENCIA DE ADMINISTRACIÓN - AV. CORRIENTES 655- 6° PISO C.A.B.A. HASTA TRES (3) DÍAS HÁBILES PREVIO AL ACTO DE APERTURA DE OFERTAS.

CORREO ELECTRÓNICO A: consultapliegospm@pami.org.ar

PRESENTACIÓN DE OFERTAS EN:

SUBGERENCIA DE COMPRAS Y CONTRATACIONES - AV. CORRIENTES 655- PLANTA BAJA C.A.B.A., DE ACUERDO A LO ESTABLECIDO POR EL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES PARTICULARES Y ESPECIFICACIONES TÉCNICAS Y ANEXOS.

LUGAR DE APERTURA:

SUBGERENCIA DE Y CONTRATACIONES - AV. CORRIENTES 655- PLANTA BAJA - C.A.B.A.

APERTURA: 27 de SEPTIEMBRE de 2019

HORA: 12:00 HRS.

e. 19/09/2019 N° 70751/19 v. 19/09/2019

ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL JUNÍN

Licitación Pública 0000046/2019

EXPEDIENTE EX 2019-00222246- -AFIP-SEADJN#SDGOPII

OBJETO: ADQUISICIÓN DE DESFIBRILADORES EXTERNOS AUTOMATICOS (DEAS), GABINETE CON ALARMA INCORPORADA AUTONOMA, SEÑALETICA Y CAPACITACION EN RCP BASICA, USO DE DEA Y PRIMEROS AUXILIOS para los Edificios Sede de esta ADMINISTRACION FEDERAL DE INGRESOS PUBLICOS – DIRECCION REGIONAL JUNIN.

ETAPA MULTIPLE: NO

VALOR DEL PLIEGO: SIN CARGO

RETIRO Y CONSULTAS DE PLIEGO: SECCION ADMINISTRATIVA DE ESTA AFIP – DIRECCION REGIONAL JUNIN, SITO EN CALLE AVELLANEDA N° 30, 5TO. PISO – JUNIN (B); EN DIAS HABILES ADMINISTRATIVOS DE 09:00 A 15:00~HS.

FECHA MAXIMA RETIRO DEL PLIEGO: 03/10/2019

FECHA LIMITE PARA EFECTUAR CONSULTAS ESCRITAS: 07/10/2019 FECHA DE APERTURA: 10/10/2019 - HORARIO APERTURA: 09:30 HS.

LUGAR DE APERTURA: SECCION ADMINISTRATIVA DE ESTA AFIP- DIRECCION REGIONAL JUNIN, SITO EN

CALLE AVELLANEDA N°30, 5TO. PISO - JUNIN (B).

e. 19/09/2019 N° 70649/19 v. 20/09/2019

MÁQUINAS Y SUMINISTROS PARA OFICINA

ARMADA ARGENTINA

Licitación Pública 0171/2019

UOC: 38/17 - Escuela Naval Militar

Ejercicio: 2019 Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2019-81218296- -APN-DGED#ARA

Objeto: ADQUISICIÓN DE CARTUCHOS DE TINTA Y TÓNER PARA LOS DISTINTOS CARGOS DE LA ESCUELA

NAVAL

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 17/09/2019 08:00:00 a 27/09/2019 09:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 23/09/2019 13:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 27/09/2019 09:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 27/09/2019 09:00:00

e. 18/09/2019 N° 70126/19 v. 19/09/2019

PRODUCTOS ALIMENTICIOS

MINISTERIO DE DEFENSA

Licitación Pública 0032/2019

UOC: 340/001 - Dirección General de Administración - SSSLD

Ejercicio: 2019

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2019-79240386- -APN-DGAD#MD

Objeto: ADQUISICIÓN DE BEBIDAS - CAMPAÑA ANTÁRTICA DE VERANO 2019/2020

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 19/09/2019 08:00:00 a 02/10/2019 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 26/09/2019 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 02/10/2019 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 02/10/2019 10:00:00

e. 19/09/2019 N° 70589/19 v. 20/09/2019

MINISTERIO DE DEFENSA

Licitación Pública 0033/2019

UOC: 340/001 - Dirección General de Administración - SSSLD

Ejercicio: 2019

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2019-79250756- -APN-DGAD#MD

Objeto: ADQUISICIÓN DE LÁCTEOS - CAMPAÑA ANTÁRTICA DE VERANO 2019/2020

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 19/09/2019 09:00:00 a 02/10/2019 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 26/09/2019 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 02/10/2019 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 02/10/2019 11:00:00

e. 19/09/2019 N° 70591/19 v. 20/09/2019

ARMADA ARGENTINA

Licitación Pública 0177/2019

UOC: 38/015 - Dirección de Obtención de la Armada

Ejercicio: 2019

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2019-82809063- -APN-DGIT#ARA

Objeto: PROVISIÓN INTEGRAL DE RACIONES ALIMENTARIAS ORDINARIAS PARA LA BASE NAVAL PUERTO

BELGRANO.

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 19/09/2019 00:00:00 a 01/10/2019 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 25/09/2019 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 01/10/2019 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 01/10/2019 10:00:00

OBRAS

CIVILES

PROVINCIA DE SANTA CRUZ

Ministerio de Educación de la Nación

En el marco del Programa Nacional 3000 Jardines 2019-Fortalecimiento Edilicio de Jardines Infantiles, se anuncia el llamado a Licitación Pública.

Objeto: "Terminación Jardín a Crear en Barrio Bicentenario" Río Gallegos – Depto. Güer Aike.

Licitación Pública Nº 01/3000 Jardines/2019- UCP Santa Cruz

Presupuesto Oficial: \$28.372.499,21.-. Garantía de Oferta exigida: \$283.724,99.-Fecha de apertura: 11/10/2019 - Hora: 12 hs.

Lugar: Dirección de Infraestructura del Consejo Provincial de Educación: Salvador Allende Nº 57 - (9.400) Río

Gallegos - Departamento Güer Aike - Provincia de Santa Cruz

Plazo de entrega: 180 días corridos.

Valor del Pliego: \$28.000.-

Lugar de adquisición del Pliego: Dirección de Infraestructura del Consejo Provincial de Educación: Salvador Allende N° 57– (9.400) Río Gallegos – Departamento Güer Aike – Provincia de Santa Cruz – telefax (02966) 431216. Financiamiento

Ministerio de Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología de la Nación

Ministerio de Educación de la Nación

Provincia de Santa Cruz

e. 12/09/2019 N° 68557/19 v. 25/09/2019

UNIVERSIDAD NACIONAL DE LA PLATA SECRETARÍA DE PLANEAMIENTO, OBRAS Y SERVICIOS DIRECCIÓN GENERAL DE CONSTRUCCIONES Y MANTENIMIENTO

Licitación Pública 15/2019

La Secretaria de Planeamiento, Obras y Servicios a través de la DGCM llama a Licitación pública la siguiente obra: OBJETO: "Repavimentación y Nuevos Estacionamientos para la puesta en valor de la estructura vial del Grupo Bosque Este" - UNLP.

APERTURA: Dirección General de Construcciones y Mantenimiento, Calle 48 N° 575 Edificio "Sergio Karakachoff" piso 6to. – La Plata, el día 22 de Octubre de 2019 a las 10.00 horas.

UBICACIÓN: Diag. 113 y Calle 64 – La Plata.

PRESUPUESTO OFICIAL: PESOS QUINCE MILLONES OCHOCIENTOS SETENTA Y UN MIL NOVECIENTOS CUARENTA Y SEIS CON 00/100 (\$.15.871.946,00).

PLAZO DE EJECUCIÓN: Ciento Veinte (120) días corridos.

CONSULTA DE LEGAJOS: Dirección General de Construcciones y Mantenimiento, Calle 48 N° 575 Edificio "Sergio Karakachoff" piso 6to. – La Plata, de lunes a viernes de 9 a 13 hs. hasta el 08 de Octubre del 2019.

COMPRA DE LEGAJOS: Administración de Presidencia - Tesorería, calle 7 N° 776 - La Plata de Lunes a Viernes de 7.30 a 13 hs. hasta el 08 de Octubre del 2019.

PRECIO DEL LEGAJO: PESOS Quince mil Ochocientos Con 00/100 (\$ 15.800,00)

e. 13/09/2019 N° 67558/19 v. 03/10/2019

UNIVERSIDAD NACIONAL DE LA PLATA SECRETARÍA DE PLANEAMIENTO, OBRAS Y SERVICIOS DIRECCIÓN GENERAL DE CONSTRUCCIONES Y MANTENIMIENTO

Licitación Pública 16/2019

"Ampliación y Refacción del Departamento de Construcciones" - Facultad de Ingeniería.-

La Secretaria de Planeamiento, Obras y Servicios a través de la DGCM llama a Licitación pública la siguiente obra: OBJETO: "Ampliación y Refacción del Departamento de Construcciones" - Facultad de Ingeniería.-

APERTURA: Dirección General de Construcciones y Mantenimiento, Calle 48 N° 575 Edificio "Sergio Karakachoff" piso 6to. – La Plata, el día 29 de octubre de 2019 a las 10.00 horas.-

UBICACIÓN: Calle 115 entre 47 y 48 - La Plata.-

PRESUPUESTO OFICIAL: PESOS TREINTA Y CINCO MILLONES TRESCIENTOS CUARENTA Y UN MIL DOSCIENTOS NUEVE CON 41/100 (\$.35.341.209,41).-

PLAZO DE EJECUCIÓN: TRESCIENTOS (300) días corridos.-

CONSULTA DE LEGAJOS: Dirección General de Construcciones y Mantenimiento, Calle 48 N° 575 Edificio "Sergio Karakachoff" piso 6to. – La Plata, de lunes a viernes de 9 a 13 hs. hasta el 11 de octubre del 2019.-

COMPRA DE LEGAJOS: Administración de Presidencia - Tesorería, calle 7 N° 776 - La Plata de Lunes a Viernes de 7.30 a 13 hs. hasta el 11 de octubre del 2019.-

PRECIO DEL LEGAJO: PESOS TREINTA Y CINCO MIL TRESCIENTOS Con 00/100 (\$ 35.300,00).-

e. 19/09/2019 N° 69302/19 v. 09/10/2019

UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA SUBSECRETARÍA DE PLANEAMIENTO FÍSICO

Licitación Pública 27/2019

Exp-UNC: 0062585/2018 - "REPARACION DE FACHADA FACULTAD DE DERECHO - SEGUNDO LLAMADO". VALOR DEL PLIEGO: \$ 3.780. LUGAR DONDE PUEDEN CONSULTARSE LOS PLIEGOS: Subsecretaría de Planeamiento Físico - Av. Rogelio Nores Martínez Nº 2200, Ciudad Universitaria, Córdoba, de lunes a viernes de 8,30 a 13,30 hs. o en la página web de la UNC: www.unc.edu.ar/planificacion HASTA 3 días hábiles antes de la fecha de apertura. PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: El 27 de Septiembre de 2019 - hasta las 09:00 hs. APERTURA: El 27/09/2019 - 11:00 horas en la Subsecretaría de Planeamiento Físico (Dpto. Licitaciones). Presupuesto Oficial: \$ 3.780.358.-

e. 13/09/2019 N° 68010/19 v. 19/09/2019

PODER JUDICIAL DE LA NACIÓN CONSEJO DE LA MAGISTRATURA

Licitación Pública 350/2019

Expediente N 10-06436/17

La Administración General del Poder Judicial de la Nación comunica la suspensión del Acto de Aperturas de la Licitación Pública N° 350/19 (Obra Pública), fijada para el día 3 de octubre del año en curso, hasta nuevo aviso.

e. 04/09/2019 N° 65598/19 v. 24/09/2019

UNIVERSIDAD NACIONAL DE MORENO

Licitación Pública Nacional 5/2019

Ejercicio: 2.019. Régimen Ley de Obras Públicas N° 13.064.

Expediente N° S01: 0000709/2018

OBJETO DE LA OBRA: "CONSTRUCCION DE UNA CUBIERTA Y GRADAS PARA EL SECTOR DE DEPORTES DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE MORENO.

Ubicación: Avenida Mitre 1891. Moreno. Provincia de Buenos Aires.

Clase: de etapa única. Modalidad: ajuste alzado.

Presupuesto oficial: se ha previsto un presupuesto oficial de pesos PESOS CUATRO MILLONES SEISCIENTOS OCHENTA Y TRES MIL SETECIENTOS CUARENTA Y DOS CON TREINTA Y SEIS CENTAVOS (\$ 4.683.742,36) IVA incluido.

Plazo de obra: Ciento cincuenta (150) días corridos contados a partir de la fecha del acta de inicio de obra. Artículo 5° del Pliego de Clausulas Especiales.

Valor del pliego: sin costo.

Garantía de oferta: uno por ciento (1%) del monto del Presupuesto Oficial. Artículo 13 del Pliego de Clausulas Especiales.

Capacidad de contratación: En sección Arquitectura y/o Ingeniería: igual o superior a \$ 7.415.925,40, según Artículo 6° del Pliego de Clausulas Especiales

Retiro de pliegos: Los pliegos y toda la documentación que integra las bases de la licitación podrán consultarse, y retirarse, sin costo alguno, en la DIRECCION GENERAL DE COMPRAS Y CONTRATACIONES de la UNIVERSIDAD NACIONAL DE MORENO, sita en la Av. Bartolomé Mitre 1.891 de la Ciudad de Moreno, PROVINCIA DE BUENOS AIRES, de lunes a viernes en el horario de 10:00 a 15:00, y/o en el sitio web de la Universidad, www.unm.edu.ar, ingresando a UNM/Administración/Compras y Contrataciones, según Artículo 4° del Pliego de Clausulas Especiales Consulta y aclaraciones al pliego: Las consultas deberán efectuarse hasta DIEZ (10) días hábiles administrativos previos a la fecha de apertura de las Propuestas, según Artículo 9° del Pliego de Clausulas Especiales

Visita previa a las instalaciones obligatoria: Obligatoria. Para la realización de la misma, deberá contactarse con la SUBSECRETARÍA DE INFRAESTRUCTURA Y PLAN MAESTRO al teléfono 0237-462-8629, interno 143 y 144, en el horario de 10.00 a 16.00 horas, o dirigirse al mail efaierman@unm.edu.ar. Artículo 8° del Pliego de Cláusulas Especiales.

Presentación de ofertas: UNIVERSIDAD NACIONAL DE MORENO. Dirección de Compras y Contrataciones Avenida Mitre 1891. Moreno. Provincia de Buenos Aires. De lunes a viernes de 10.00 a 15.00 horas hasta las 12.00 horas del día 29 de octubre de 2.019.

Acto de apertura: UNIVERSIDAD NACIONAL DE MORENO. Dirección de Compras y Contrataciones Avenida Mitre 1891. Moreno. Provincia de Buenos Aires. El día 29 de octubre de 2.019 a las 12.30 horas.

e. 05/09/2019 N° 65034/19 v. 25/09/2019

UNIVERSIDAD NACIONAL DE MORENO

Licitación Pública Nacional 6/2019

Ejercicio: 2.019. Régimen Ley de Obras Públicas Nº 13.064.

Expediente N° S01: 0000663/2018

OBJETO DE LA OBRA: INSTALACIÓN ELÉCTRICA TRONCAL EN EDIFICIOS DORREGO I-II-GALPÓN DE MANTENIMIENTO Y TRABAJOS VARIOS EN NUEVO LOCAL DE IMPRENTA, en el predio de la UNIVERSIDAD NACIONAL DE MORENO.

Ubicación: Avenida Mitre 1891. Moreno. Provincia de Buenos Aires.

Clase: de etapa única. Modalidad: ajuste alzado.

Presupuesto oficial: se ha previsto un presupuesto oficial de pesos de PESOS TRES MILLONES TRESCIENTOS VEINTICUATRO MIL DOSCIENTOS SESENTA CON CUARENTA CENTAVOS (\$ 3.324.260,40) IVA incluido.

Plazo de obra: Noventa (90) días corridos contados a partir de la fecha del acta de inicio de obra. Artículo 5° del Pliego de Clausulas Especiales.

Valor del pliego: sin costo.

Garantía de oferta: uno por ciento (1%) del monto del Presupuesto Oficial. Artículo 13 del Pliego de Clausulas Especiales.

Capacidad de contratación: En sección Ingeniería Electromecánica igual o superior a \$ 5 .817.455,7, según Artículo 6° del Pliego de Clausulas Especiales

Retiro de pliegos: Los pliegos y toda la documentación que integra las bases de la licitación podrán consultarse, y retirarse, sin costo alguno, en la DIRECCION GENERAL DE COMPRAS Y CONTRATACIONES de la UNIVERSIDAD NACIONAL DE MORENO, sita en la Av. Bartolomé Mitre 1.891 de la Ciudad de Moreno, PROVINCIA DE BUENOS AIRES, de lunes a viernes en el horario de 10:00 a 15:00, y/o en el sitio web de la Universidad, www.unm.edu.ar, ingresando a UNM/Administración/Compras y Contrataciones, según Artículo 4° del Pliego de Clausulas Especiales Consulta y aclaraciones al pliego: Las consultas deberán efectuarse hasta DIEZ (10) días hábiles administrativos previos a la fecha de apertura de las Propuestas, según Artículo 9° del Pliego de Clausulas Especiales

Visita previa a las instalaciones obligatoria: Obligatoria. Para la realización de la misma, deberá contactarse con la SUBSECRETARÍA DE INFRAESTRUCTURA Y PLAN MAESTRO al teléfono 0237-462-8629, interno 143, en el horario de 10.00 a 16.00 horas, o dirigirse al mail famaro@unm.edu.ar. Artículo 8° del Pliego de Cláusulas Especiales. Presentación de ofertas: UNIVERSIDAD NACIONAL DE MORENO. Dirección de Compras y Contrataciones Avenida Mitre 1891. Moreno. Provincia de Buenos Aires. De lunes a viernes de 10.00 a 15.00 horas hasta las 12.00 horas del día 6 de noviembre de 2.019.

Acto de apertura: UNIVERSIDAD NACIONAL DE MORENO. Dirección de Compras y Contrataciones Avenida Mitre 1891. Moreno. Provincia de Buenos Aires. El día 6 denoviembre de 2.019 a las 12.30 horas.

MINISTERIO DE HACIENDA

Licitación Pública 6/2019

UOC: 34/000 - Dirección General de Administración - MHA

Ejercicio: 2019

Clase: Única Nacional Modalidad: Ajuste Alzado;

Expediente N°: EX-2019-55922007- -APN-DCPYS#MHA

Tipo de Circular: Aclaratoria Con consulta

Número de Circular: 3 Año de Circular: 2019

Fecha de Circular: 17-09-2019

Objeto: Adecuación del edificio de la calle Alsina 470 CABA para reubicar el Tribunal Fiscal de la Nación

Texto de la Circular: Se procede a ingresar al sistema CONTRATAR la presente circular emitida por la Subsecretaria de Administracion y Normalización Patrimonial mediante nota NO-2019-83789862-APN-SSADYNP#MHA. LA MISMA REZA: CONSULTA 1: "en el Pliego licitatorio no está el detalle de la tabla de índices económicos, ¿se presenta la tabla detallada en cada balance?"

RESPUESTA: Sí, se presenta en cada balance la tabla detallada.

CONSULTA 6: "En caso de encontrar diferencias de cómputos con la planilla de cotización: ¿se pueden modificar los cómputos de esta?"

RESPUESTA: No, la Planilla de Cotización no puede ser modificada.

CONSULTA 7: "Según plano "Obra nueva 6 Detalles sanitarios" se indica colocar en locales sanitarios porcelanato Cerro Negro Etruria de 33x33. Asimismo en PET punto XIII Solados, solias y zócalos punto B-2 se indica colocar porcelanatos de 33x33. El modelo en cuestión se solamente se comercializa en tamaño 60x60. Se debe colocar en tamaño 60x60° "

RESPUESTA: Se deberá cotizar según especificaciones técnicas indicadas en el PET, ítem XIII. Solados, Solias y Zócalos, punto B-2. "Solados Porcellanato en Núcleos Húmedos" o similar equivalente a la indicada.

CONSULTA 8: "Respecto al tipo de porcelanato a utilizar en locales sanitarios: El modelo especificado en plano "Obra nueva 6 Detalles sanitarios" está disponible en 4 tonos o colores. Favor definir"

RESPUESTA: Serán de color gris o similar equivalente a la indicada.

CONSULTA 9: "Respecto al piso vinílico indicado a colocar, se pide definir el color a utilizar para verificar su disponibilidad comercial teniendo en cuenta que se trata de un producto importado y que consideramos a este un factor determinante en lo que refiere a su costo. Favor definir"

RESPUESTA: El piso vinílico indicado a colocar será color gris claro o similar equivalente.

CONSULTA 10: "No se verifica en planos la ubicación del piso de goma antideslizante descripto en el PET punto XIII Solados, solias y zócalos punto B-3. Favor aclarar"

RESPUESTA: El piso de goma antideslizante se ubica en PB en el sector de acceso desde la vía pública.

Está graficado en el Plano de obra nueva de Planta Baja ON01 con el siguiente grafismo:

e. 19/09/2019 N° 70433/19 v. 19/09/2019

UNIVERSIDAD NACIONAL DE MORENO

Licitación Pública Nacional 7/2019

Ejercicio: 2.019. Régimen Ley de Obras Públicas N° 13.064.

Expediente N° S01: 0000471/2018

OBJETO DE LA OBRA: "ADECUACIÓN DE SANITARIOS ACCESIBLES Y NÚCLEOS VERTICALES, ADECUACION PLANTA BAJA EXTREMO ALA OESTE Y NUEVOS PATIOS EXTERIORES Y PLAZOLETA DE ACCESO EN EDIFICIO HISTÓRICO", en el predio de la UNIVERSIDAD NACIONAL DE MORENO.

Ubicación: Avenida Mitre 1891. Moreno. Provincia de Buenos Aires.

Clase: de etapa única. Modalidad: ajuste alzado.

Presupuesto oficial: se ha previsto un presupuesto oficial de pesos de PESOS CATORCE MILLONES TRESCIENTOS OCHO MIL VEINTIDOS (\$ 14.308.022,00) IVA incluido

Plazo de obra: Doscientos setenta (270) días corridos contados a partir de la fecha del acta de inicio de obra. Artículo 5° del Pliego de Clausulas Especiales.

Valor del pliego: sin costo.

Garantía de oferta: uno por ciento (1%) del monto del Presupuesto Oficial. Artículo 13 del Pliego de Clausulas Especiales.

Capacidad de contratación: En sección Arquitectura y/o Ingeniería: igual o superior a \$ 17.885.027,50 según Artículo 6° del Pliego de Clausulas Especiales

Retiro de pliegos: Los pliegos y toda la documentación que integra las bases de la licitación podrán consultarse, y retirarse, sin costo alguno, en la DIRECCION GENERAL DE COMPRAS Y CONTRATACIONES de la UNIVERSIDAD NACIONAL DE MORENO, sita en la Av. Bartolomé Mitre 1.891 de la Ciudad de Moreno, PROVINCIA DE BUENOS AIRES, de lunes a viernes en el horario de 10:00 a 15:00, y/o en el sitio web de la Universidad, www.unm.edu.ar, ingresando a UNM/Administración/Compras y Contrataciones, según Artículo 4° del Pliego de Clausulas Especiales Consulta y aclaraciones al pliego: Las consultas deberán efectuarse hasta DIEZ (10) días hábiles administrativos previos a la fecha de apertura de las Propuestas, según Artículo 9° del Pliego de Clausulas Especiales

Visita previa a las instalaciones obligatoria: Obligatoria. Para la realización de la misma, deberá contactarse con la SUBSECRETARÍA DE INFRAESTRUCTURA Y PLAN MAESTRO al teléfono 0237-462-8629, interno 143, en el horario de 10.00 a 16.00 horas, o dirigirse al mail famaro@unm.edu.ar. Artículo 8° del Pliego de Cláusulas Especiales. Presentación de ofertas: UNIVERSIDAD NACIONAL DE MORENO. Dirección de Compras y Contrataciones Avenida Mitre 1891. Moreno. Provincia de Buenos Aires. De lunes a viernes de 10.00 a 15.00 horas hasta las 12.00 horas del día 31 de octubre de 2.019.

Acto de apertura: UNIVERSIDAD NACIONAL DE MORENO. Dirección de Compras y Contrataciones Avenida Mitre 1891. Moreno. Provincia de Buenos Aires. El día 31 de octubre de 2.019 a las 12.30 horas.

e. 05/09/2019 N° 65035/19 v. 25/09/2019

UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN JUAN SECRETARÍA DE OBRAS Y SERVICIOS DIRECCIÓN GENERAL DE CONSTRUCCIONES UNIVERSITARIAS

Licitación Pública 006/2019

EXPEDIENTE N° 17-510-D-2019

Llámese a Licitación Pública para la Ejecución de la OBRA: FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES UNSJ- Parte:

REMODELACIÓN AULAS DE INFORMÁTICA

PRESUPUESTO OFICIAL: (\$ 4.899.493,49) IVA incluido

GARANTÍA: Uno por ciento (1%) sobre el monto del Presupuesto Oficial,

Los Pliegos deberán bajarse del siguiente link

https://owncloud.unsj.edu.ar/index.php/s/WqBe0uAEeeOifQ4

HORA, FECHA Y LUGAR DE PRESENTACIÓN DE LOS SOBRES:

Hasta las diez horas (10:00) del día 09 de Octubre de 2019. en el local de la Dirección de Contrataciones de la Universidad Nacional de San Juan

Calle B. Mitre 396 - este - P. B. 5400 - SAN JUAN

FECHA Y LUGAR DE APERTURA: 09 de Octubre de 2019 a las diez horas (10:00 hs.) en el local de la Dirección de Contrataciones de la Universidad Nacional de San Juan

Calle B. Mitre 396 - este - P. B. 5400 - SAN JUAN

CONSULTAS: Dirección General de Construcciones Universitarias sito en Ignacio P. Rodríguez 146 Sur -5400

-SAN JUAN - 0264-4214866 / 4276607

Mail: dgcu@unsj.edu.ar

e. 16/09/2019 N° 68858/19 v. 20/09/2019

UNIVERSIDAD NACIONAL DE VILLA MERCEDES

Licitación Pública 01/2019

La universidad Nacional de Villa Mercedes, llama a licitación Pública Nacional

Para la construcción de la Obra que se detalla:

Objeto del Llamado: Obra Nueva-Proyecto Ejecutivo y Ejecución de Laboratorios UNViMe.

Presupuesto Oficial: \$20.400.000,00.-Plazo de Ejecución: 120 días corridos.

Recepción de las Ofertas: 10 de Octubre de 2019 a las 11:00 hs. Apertura de Ofertas: 10 de Octubre de 2019 a las 12:00 hs.

Publicación de Pliego: www.unvime.edu.ar

Consulta de Pliegos:

Universidad Nacional de Villa Mercedes, Calle Marconi 133. Oficina de Infraestructura y construcciones - Ciudad de Villa Mercedes - Provincia de San Luis - (02657) 420368; Email: arquitectasunvime@gmail.com

Principales Requisitos Calificatorios: Capacidad requerida: \$ 34.000.000,00.-Acreditar superficie construida: 1500 m2 Lugar de Apertura:

Universidad Nacional de Villa Mercedes,

Calle Las Heras 383,

Código Postal: 5730 - Ciudad de VILLA MERCEDES

Provincia de SAN LUIS.

IMPORTANTE: Los oferentes inscriptos en el Registro Nacional de Construcciones de Obras Públicas (RNCP) deberán presentar copia del Certificado de Capacidad referencial que se encuentre vigente a la fecha límite fijada para presentar las ofertas. No se admitirán certificados vencidos.

UNViMe Las Heras Nº 383 / Villa mercedes - San Luis Universidad Nacional de CPA.: D5730EAG/02657-420368/

Villa Mercedes www.unvime.edu.ar

e. 13/09/2019 N° 68868/19 v. 03/10/2019

PROVINCIA DE SANTA CRUZ

Ministerio de Educación de la Nación

En el marco del Programa Nacional 3000 Jardines 2019-Fortalecimiento Edilicio de Jardines Infantiles, se anuncia el llamado a Licitación Pública.

Objeto: Terminación Jardín a crear en Gobernador Gregores- - Depto. Rio Chico.

Licitación Pública Nº 02/3000 Jardines/2019- UCP Santa Cruz

Presupuesto Oficial: \$ 19.561.584,22.-Garantía de Oferta exigida: \$ 195.615,84.-Fecha de apertura: 11/10/2019 - Hora: 12 hs.

Lugar: Dirección de Infraestructura del Consejo Provincial de Educación: Salvador Allende Nº 57 - (9.400) Río

Gallegos - Departamento Güer Aike - Provincia de Santa Cruz

Plazo de entrega: 180 días corridos.

Valor del Pliego: \$28.000.-

Lugar de adquisición del Pliego: Dirección de Infraestructura del Consejo Provincial de Educación: Salvador Allende N° 57- (9.400) Río Gallegos - Departamento Güer Aike - Provincia de Santa Cruz - telefax (02966) 431216. Financiamiento

Ministerio de Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología de la Nación

Ministerio de Educación de la Nación

Provincia de Santa Cruz

e. 12/09/2019 N° 68404/19 v. 25/09/2019

UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN ANTONIO DE ARECO

Licitación Pública 2/2019

Clase: DE ETAPA ÚNICA NACIONAL

Modalidad: Ajuste alzado sin presupuesto oficial detallado

Expediente N°: 378/2019

Objeto: OBRA: Finalización etapa planta baja ubicada en inmueble sito en Gallo 220 de la ciudad de Baradero,

provincia de Buenos Aires. Valor del Pliego: \$ 7000

Fecha de Apertura: 15 de OCTUBRE de 2019 a las 11:00 hs.

Lugar de Apertura: Dirección de Compras de Sede Administrativa de la Universidad de San Antonio de Areco ubicada en Calle Fray Luis de Bolaños 1637, de la Ciudad de Baradero, de la Provincia de Buenos Aires.

PLAZO PARA TOMAR VISTA Y DESCARGA DEL PLIEGO: En días hábiles, de lunes a viernes, de 9:00 a 16 hs, desde el día 23 de SEPTIEMBRE de 2019 hasta el día 10 de OCTUBRE de 2019.

Asimismo, el Pliego podrá ser consultado y/o descargado en el sitio Web de la Página oficial de la Universidad de San Antonio de Areco, ingresando www.unsada.edu.ar en la sección Gestión, Compras y Contrataciones, o en el sitio oficial Argentina Compra/ contrataciones Vigentes.

PLAZO y HORARIO PARA EFECTUAR CONSULTAS En días hábiles, de lunes a viernes, de 9:00 a 16:00 horas, desde el día 23 de SEPTIEMBRE de 2019 hasta el día 11 de OCTUBRE de 2019 en la Dirección de Compras, Sede Administrativa de la Universidad de San Antonio de ubicada en calle Fray Luis de Bolaño 1637 de la Ciudad de Baradero de la Provincia de Buenos Aires

Presupuesto Oficial: \$10.816.607,94

VIALES

DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD

Licitación Pública 0052/2019

UOC: 46/08 - 8° La Rioja - DNV

Ejercicio: 2019 Clase: Única Nacional Modalidad: Unidad Medida;

Expediente N°: EX-2019-41907938- -APN-DLR#DNV

Objeto: R.N. Nº 76: CONSTRUCCIÓN DE PUENTE SOBRE RIO EL MEDANO

Presupuesto Oficial: \$55143033,00 referidos al 01/07/2019

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 03/09/2019 08:00:00 a 27/09/2019 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 23/09/2019 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 27/09/2019 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma

electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 27/09/2019 10:00:00

e. 04/09/2019 N° 65432/19 v. 24/09/2019

DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD

Licitación Pública 0060/2019

UOC: 46/000 - Coordinación de Licitaciones y Contrataciones - DNV

Ejercicio: 2019

Clase: Única Nacional Modalidad: Unidad Medida;

Expediente N°: EX-2019-52200634- -APN-LYC#DNV

Objeto: OBRA: RUTA NACIONAL Nº A001 (Acceso Sudeste), TRAMO: WILDE – PUENTE NICOLAS AVELLANEDA, SECCIÓN: PUENTES S/Aº SARANDÍ, CANAL SANTO DOMINGO, CALLE LAS FLORES Y AVENIDA SAN MARTIN Y TÚNELES PEATONALES EN CALLES LINCOLN Y BAHÍA BLANCA, TIPO DE OBRA: REPARACIÓN DE PUENTES,

PROVINCIA DE BUENOS AIRES.

Presupuesto Oficial: \$59268000,00 referidos al 01/04/2018

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 16/09/2019 23:59:00 a 18/10/2019 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 09/10/2019 23:59:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 18/10/2019 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 18/10/2019 11:00:00

DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD

Licitación Pública 0072/2019

UOC: 46/08 - 8° La Rioja - DNV

Ejercicio: 2019 Clase: Única Nacional Modalidad: Unidad Medida;

Expediente N°: EX-2019-67244672- -APN-DLR#DNV

Objeto: R.N. N° 79; TRAMO: OLTA - CHAMICAL EMP. RN38; BACHEO SUPERFICIAL

Presupuesto Oficial: \$ 29209000,00 referidos al 01/09/2018

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 03/09/2019 08:00:00 a 27/09/2019 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 23/09/2019 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 27/09/2019 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 27/09/2019 10:00:00

e. 04/09/2019 N° 65435/19 v. 24/09/2019

DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD

Licitación Pública 0074/2019

UOC: 46/12 - 12° Neuquen - DNV

Ejercicio: 2019 Clase: Única Nacional Modalidad: Unidad Medida;

Expediente N°: EX-2019-68380164- -APN-DNQ#DNV

Objeto: Obra de conservación mejorativa "Ejecución de bacheo y microaglomerado asfáltico en frío RN Nº 237""

Presupuesto Oficial: \$ 32861000,00 referidos al 30/04/2019

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 30/08/2019 00:00:00 a 03/10/2019 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 23/09/2019 13:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 03/10/2019 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 03/10/2019 12:00:00

e. 30/08/2019 N° 64106/19 v. 30/09/2019

DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD

Licitación Pública 0085/2019

UOC: 46/14 - 14° San Luis - DNV

Ejercicio: 2019 Clase: Única Nacional Modalidad: Unidad Medida;

Expediente N°: EX-2019-75166719- -APN-DSL#DNV

Objeto: Refuerzo de pilas en Puente Los Corrales. RNNº 20 - Provincia de San Luis.

Presupuesto Oficial: \$ 21820582,98 referidos al 01/02/2019

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 29/08/2019 23:59:00 a 07/11/2019 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 23/10/2019 23:59:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 07/11/2019 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 07/11/2019 12:00:00

e. 30/08/2019 N° 64313/19 v. 19/09/2019

DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD

Licitación Pública 0086/2019

UOC: 46/08 - 8° La Rioja - DNV

Ejercicio: 2019 Clase: Única Nacional Modalidad: Unidad Medida;

Expediente N°: EX-2019-75395939- -APN-DLR#DNV

Objeto: R.N. Nº 141; TRAMO: CHEPES - LTE. LA RIOJA/SAN JUAN; BACHEO SUPERFICIAL

Presupuesto Oficial: \$ 26873000,00 referidos al 01/08/2019

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 03/09/2019 08:00:00 a 27/09/2019 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 23/09/2019 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 27/09/2019 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 27/09/2019 10:00:00

e. 04/09/2019 N° 65436/19 v. 24/09/2019

DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD

Licitación Pública 0088/2019

UOC: 46/14 - 14° San Luis - DNV

Ejercicio: 2019 Clase: Única Nacional Modalidad: Unidad Medida; Expediente N°: EX-2019-77163624- -APN-DSL#DNV Objeto: ACCESO CANALIZADO - LOCALIDAD DE NOGOLI Presupuesto Oficial: \$ 24179950,65 referidos al 31/07/2019

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 02/09/2019 23:59:00 a 21/11/2019 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 05/11/2019 23:59:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 21/11/2019 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 21/11/2019 12:00:00

e. 03/09/2019 N° 65057/19 v. 23/09/2019

DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD Licitación Pública 0095/2019

UOC: 46/08 - 8° La Rioja - DNV

Ejercicio: 2019 Clase: Única Nacional Modalidad: Unidad Medida;

Expediente N°: EX-2019-78331513- -APN-DLR#DNV

Objeto: R.N. N° 79; TRAMO: EMP. R.N. 38 - LTE. LA RIOJA/CATAMARCA; BACHEO SUPERFICIAL

Presupuesto Oficial: \$ 29693000,00 referidos al 01/08/2019

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 03/09/2019 08:00:00 a 27/09/2019 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 23/09/2019 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 27/09/2019 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 27/09/2019 10:00:00

e. 04/09/2019 N° 65416/19 v. 24/09/2019

DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD

Licitación Pública 07/2019

AVISO DE PRORROGA Y RECTIFICATORIO

La DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD comunica la Prórroga y Rectifica el llamado a Licitación Pública Internacional de la siguiente obra, la que será financiada parcialmente por el BANCO INTERAMERICANO DE DESARROLLO (BID) y por el Fondo del Tesoro de la Nación (FTN):

LICITACIÓN PÚBLICA INTERNACIONAL Nº 07/2019.

PROYECTO: Programa de Ampliación de Capacidad y Mejoras de Seguridad en los Accesos al Paso Cristo Redentor.

OBRA: Refuncionalización Integral del Paso Sistema Cristo Redentor – Fase 1. Ampliación del Túnel Caracoles y Construcción de Galerías de Interconexión. Provincia de MENDOZA.

PLAZO DE OBRA Y NUEVO PRESUPUESTO OFICIAL: Plazo de Obra de Veintisiete (27) meses y Nuevo Presupuesto Oficial PESOS DOS MIL CIENTO DIECINUEVE MILLONES QUINIENTOS VEINTITRES MIL SETECIENTOS VEINTIDOS CON NOVENTA Y SEIS CENTAVOS (\$ 2.119.523.722,96), referido al mes de Octubre 2018.

NUEVA GARANTIA DE MANTENIMIENTO DE LA OFERTA: PESOS VEINTIÚN MILLONES CIENTO NOVENTA Y CINCO MIL DOSCIENTOS TREINTA Y SIETE CON VEINTITRES CENTAVOS. (\$ 21.195.237,23).

NUEVA FECHA DE VISITA A OBRA: Se llevará a cabo los días 17 y 18 de septiembre de 2019 en el lugar de la Obra, Ruta Nacional N° 7, Paso Internacional Cristo Redentor en la Provincia de Mendoza. Es condición necesaria para ofertar realizar la visita de acuerdo a lo establecido en el documento de la Licitación (Anexo I – PROTOCOLO PARA LA REALIZACIÓN DE LA VISITA AL LUGAR DE EMPLAZAMIENTO DE LAS OBRAS).

NUEVO LUGAR DE PRESENTACIÓN DE OFERTAS: El día 11 de Octubre de 2019 desde las 08:00 hs. hasta las 10:00 hs, en: Sede del 4º Distrito: Pedro Molina Nº 748, Esquina Belgrano – (Salón de Actos Múltiples, Planta Baja) - D.N.V. - Provincia de Mendoza - República Argentina.

NUEVA FECHA Y NUEVO LUGAR DE APERTURA DE OFERTAS: Se realizará el 11 de Octubre de 2019 a las 10:10 Hs, Sede del 4º Distrito: Pedro Molina Nº 748, Esquina Belgrano – (Salón de Actos Múltiples, Planta Baja) - D.N.V. - Provincia de Mendoza - República Argentina.

VALOR, CONSULTAS Y DISPONIBILIDAD DEL PLIEGO CON MODIFICACIONES: Pesos Cero (\$ 0,00); consultas al pliego mediante "Formulario de Consultas" habilitado en www.argentina.gob.ar/transporte/vialidad-nacional/licitaciones/licitaciones-en-curso, haciendo click en "ACCEDER AL BUSCADOR" - "Licitación Pública Internacional N° 07/2019 – Ampliación del Túnel Caracoles". Pliego Licitatorio disponible desde el 12/07/2019 en misma dirección web, y disponibilidad de las modificaciones a partir del 5 de septiembre de 2019.

ANTICORRUPCIÓN: Si desea realizar un reclamo o denunciar una irregularidad o practica indebida puede hacerlo de manera segura y confidencial a la Unidad de Ética y Transparencia de la Oficina Anticorrupción con sede en esta DNV, contactándose al teléfono +54 011 4343-8521interno 2018 o escribiendo a transparencia@vialidad.gob. ar. No dude en comunicarse, su aporte nos ayuda a contratar mejor.

e. 06/09/2019 N° 66574/19 v. 26/09/2019

DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD

Licitación Pública 32/2019

UOC: 46/000 - Coordinación de Licitaciones y Contrataciones - DNV

Eiercicio: 2019

Clase: Única Nacional Modalidad: Unidad Medida:

Expediente N°: EX-2019-20015574- -APN-LYC#DNV

Tipo de Circular: Modificatoria Sin consulta

Número de Circular: 4 Año de Circular: 2019

Fecha de Circular: 17-09-2019

Objeto: OBRA DE CONSERVACIÓN MEJORATIVA, RUTA NACIONAL Nº 1V38, TRAMO:

CONCEPCIÓN - FAMAILLÁ, SECCIÓN: ACC. A MONTEROS (KM. 758,50) - EMP. RN N° 38 (KM. 778,90), en

Jurisdicción de la Provincia de TUCUMÁN.-

Texto de la Circular: Se prórroga la fecha de apertura de llamado a la Licitación para el día 30 de Septiembre a las 14:00 Hs.

e. 18/09/2019 N° 70283/19 v. 24/09/2019

DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD

Licitación Pública 33/2019

UOC: 46/000 - Coordinación de Licitaciones y Contrataciones - DNV

Eiercicio: 2019

Clase: Única Nacional Modalidad: Unidad Medida;

Expediente N°: EX-2019-20153480- -APN-LYC#DNV

Tipo de Circular: Modificatoria Sin consulta

Número de Circular: 6 Año de Circular: 2019

Fecha de Circular: 17-09-2019

Objeto: OBRA DE CONSERVACIÓN MEJORATIVA Y DE MANTENIMIENTO SISTEMA MODULAR - PUENTE POSADAS (ARG.) – ENCARNACIÓN (PARAGUAY). "SAN ROQUE GONZÁLEZ DE SANTA CRUZ."

Texto de la Circular: Se prórroga la fecha de apertura de llamado a la Licitación para el día 01 de Octubre a las 11:00 Hs.

e. 18/09/2019 N° 70332/19 v. 24/09/2019

DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD

Licitación Pública 36/2019

UOC: 46/17 - 17° Entre Rios - DNV

Ejercicio: 2019

Clase: Única Nacional Modalidad: Unidad Medida;

Expediente N°: EX-2019-21307723- -APN-DER#DNV

Tipo de Circular: Aclaratoria Sin consulta

Número de Circular: 1 Año de Circular: 2019

Fecha de Circular: 03-09-2019

Objeto: RN 12 -BACHEO CON MEZCLA BITUMINOSA TIPO CONCRETO ASFÁLTICO EN CALIENTE.

Texto de la Circular: Debido a un error en la articulación entre el Sistema CONTRAT.AR y el Boletín Oficial el aviso de llamado publicado en este ultimo menciona erróneamente como fecha de referencia del Presupuesto Oficial Febrero 2018. Pero tal como lo indican los documentos que conforman la presente contratación, la fecha correcta de Referencia del Presupuesto Oficial corresponde al mes de JUNIO 2019

e. 05/09/2019 N° 66124/19 v. 19/09/2019

DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD

Licitación Pública 4/2019

UOC: 46/000 - Coordinación de Licitaciones y Contrataciones - DNV

Ejercicio: 2019

Clase: Única Nacional Modalidad: Ajuste Alzado;

Expediente N°: EX-2019-05416213- -APN-LYC#DNV

Tipo de Circular: Modificatoria Sin consulta

Número de Circular: 3 Año de Circular: 2019

Fecha de Circular: 18-09-2019

Objeto: PROYECTO: RUTA NACIONAL Nº 12. ACCESO PARANÁ – SAN BENITO POR AUTOPISTA.

OBRA: VINCULACIÓN RUTA NACIONAL Nº 12 CON AV. CIRCUNVALACIÓN DE PARANÁ.

RUTA NACIONAL Nº 12.

TRAMO: PUENTE S/ A° SAUCESITO - AV. ALMAFUERTE.

PROVINCIA DE ENTRE RÍOS.

Texto de la Circular: Addenda Nº 4 - Incorporada en los Anexos del Proceso.

e. 19/09/2019 N° 70777/19 v. 19/09/2019

DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD

Licitación Pública 69/2019

UOC: 46/01 - 19° Bahía Blanca - DNV

Ejercicio: 2019 Clase: Única Nacional Modalidad: Unidad Medida;

Expediente N°: EX-2019-64321679- -APN-DBB#DNV

Tipo de Circular: Modificatoria Sin consulta

Número de Circular: 1 Año de Circular: 2019 Fecha de Circular: 22-08-2019

Objeto: ALTEO Y RECONST. DE LA CALZADA RNNº 3-TRAMO CNEL. DORREGO-EMP. RNNº 249 KM 607,56-KM 608,63

Texto de la Circular: Lugar y nueva fecha de apertura de ofertas: Mediante el sistema CONTRAT.AR (https://contratar.gob.ar/) portal electrónico de Contrataciones de Obra Pública, el día 01 de Octubre del 2019 a las 11:00 hs

Modificaciones al Pliego: Sistema de contratación y reemplazo de especificaciones técnicas particulares por IF-2019-72686939-APN-DBB#DNV mediante el sistema CONTRAT.AR(https://contratar.gob.ar) portal electrónico de Contrataciones de Obra Pública.

e. 02/09/2019 N° 61961/19 v. 20/09/2019

DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD

Licitación Pública 7/2019

AVISO INFORMATIVO LA DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD en relación a la Licitación Pública Internacional 07/2019 - Proyecto: Programa de Ampliación de Capacidad y Mejoras de Seguridad en los Accesos al Paso Cristo Redentor - Obra: Refuncionalización Integral del Paso Sistema Cristo Redentor - Fase 1. Ampliación del Túnel Caracoles y Construcción de Galerías de Interconexión. Provincia de MENDOZA comunica mediante la presente que se han modificado mediante la Enmienda al documento de Licitación Nº 4, entre otras, las condiciones de admisibilidad del punto 2.5.2 "Experiencia especifica en materia de construcción" de la Sección II - Criterio de Evaluación y Calificación. La Enmienda mencionada junto con toda la documentación licitatoria se encuentra disponible en www.argentina.gob.ar/transporte/vialidad-nacional/licitaciones/licitaciones-en-curso, haciendo click en "ACCEDER AL BUSCADOR" - "Licitación Pública Internacional Nº 07/2019 - Ampliación del Túnel Caracoles". ANTICORRUPCIÓN: Si desea realizar un reclamo o denunciar una irregularidad o practica indebida puede hacerlo de manera segura y confidencial a la Unidad de Ética y Transparencia de la Oficina Anticorrupción con sede en esta DNV, contactándose al teléfono +54 011 4343-8521interno 2018 o escribiendo a transparencia@vialidad.gob. ar. No dude en comunicarse, su aporte nos ayuda a contratar mejor.

e. 13/09/2019 N° 69103/19 v. 19/09/2019

DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD

Licitación Pública Internacional 07/2019

AVISO RECTIFICATORIO DE LLAMADO A LICITACIÓN

La DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD Rectifica el llamado a Licitación Pública Internacional de la siguiente obra, la que será financiada parcialmente por el BANCO INTERAMERICANO DE DESARROLLO (BID) y por el Fondo del Tesoro de la Nación (FTN):

PROYECTO: Programa de Ampliación de Capacidad y Mejoras de Seguridad en los Accesos al Paso Cristo Redentor.

OBRA: Refuncionalización Integral del Paso Sistema Cristo Redentor – Fase 1. Ampliación del Túnel Caracoles y Construcción de Galerías de Interconexión. Provincia de MENDOZA.

NUEVA FECHA DE VISITA A OBRA: Se llevará a cabo los días 23 y 24 de septiembre de 2019 en el lugar de la Obra, Ruta Nacional N° 7, Paso Internacional Cristo Redentor en la Provincia de Mendoza. Es condición necesaria para ofertar realizar la visita de acuerdo a lo establecido en el documento de la Licitación (Anexo I – PROTOCOLO PARA LA REALIZACIÓN DE LA VISITA AL LUGAR DE EMPLAZAMIENTO DE LAS OBRAS).

ANTICORRUPCIÓN: Si desea realizar un reclamo o denunciar una irregularidad o practica indebida puede hacerlo de manera segura y confidencial a la Unidad de Ética y Transparencia de la Oficina Anticorrupción con sede en esta DNV, contactándose al teléfono +54 011 4343-8521interno 2018 o escribiendo a transparencia@vialidad.gob. ar. No dude en comunicarse, su aporte nos ayuda a contratar mejor.

e. 16/09/2019 N° 69172/19 v. 20/09/2019

DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD Licitación Pública 85/2019

UOC: 46/14 - 14° San Luis - DNV

Ejercicio: 2019

Clase: Única Nacional Modalidad: Unidad Medida;

Expediente N°: EX-2019-75166719- -APN-DSL#DNV

Tipo de Circular: Aclaratoria Sin consulta

Número de Circular: 1 Año de Circular: 2019

Fecha de Circular: 03-09-2019

Objeto: Refuerzo de pilas en Puente Los Corrales. RNN° 20 - Provincia de San Luis.

Texto de la Circular: Debido a un error en la articulación entre el sistema Contratar y el Boletín Oficial, el aviso de llamado publicado en el mismo menciona como fecha de referencia del presupuesto oficial el 01/02/2019, el mismo no es correcto, tal como indica los documentos que conforman el Pliego la fecha de referencia del Presupuesto Oficial corresponde al mes de JUNIO /2019.

e. 04/09/2019 N° 65786/19 v. 19/09/2019



SERVICIOS

LIMPIEZA

MINISTERIO DE DEFENSA INSTITUTO DE AYUDA FINANCIERA PARA PAGO DE RETIROS Y PENSIONES MILITARES

Licitación Pública 0002/2019

UOC: 43 - Departamento de Compras - Instituto de Ayuda Financiera para pago de Retiros y Pensiones Militares

- Ministerio de Defensa

Ejercicio: 2019

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2019-72104569- -APN-GRHYL#IAF

Objeto: Servicio de limpieza y provisión de insumos para distintas dependencias pertenecientes al Instituto

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 17/09/2019 12:30:00 a 07/10/2019 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 27/09/2019 23:59:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 07/10/2019 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 07/10/2019 10:00:00

e. 18/09/2019 N° 70158/19 v. 19/09/2019

AGENCIA DE DEPORTE NACIONAL

Licitación Pública 0006/2019

UOC: 491/0 - Dirección General Técnica y Administrativa - ADN

Ejercicio: 2019

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2019-83850167- -APN-DGTYA#ADN

Objeto: La contratación del servicio de limpieza integral destinado a distintos edificios y espacios deportivos a

cargo de la AGENCIA DE DEPORTES por el término de DOCE (12) meses.

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 17/09/2019 11:00:00 a 09/10/2019 15:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 30/09/2019 11:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 09/10/2019 15:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo v horario: 09/10/2019 15:00:00

e. 18/09/2019 N° 70132/19 v. 19/09/2019

UNIVERSIDAD NACIONAL DE LA PAMPA

Licitación Pública 003/2019

Etapa Unica Nacional - sin modalidad

EXPTE. N° EJ 638/2019

OBJETO: CONTRATACIÓN SERVICIO DE LIMPIEZA FACULTAD CIENCIAS ECONÓMICAS Y JURÍDICAS

RETIRO DE PLIEGOS: hasta el 10/10/2019 a las 9:00 hs.

En Santa Rosa - La Pampa: Dirección de Contrataciones y Suministros - Calle C. Gil 353 - 3º piso.

Página web: http://www.unlpam.edu.ar/tramites/contrataciones

CONSULTA DE PLIEGOS: hasta el 10/10/2019 13:00 hs.

En Santa Rosa - La Pampa: Dirección de Contrataciones y Suministros - Calle C. Gil 353 - 3º piso.

contrataciones@unlpam.edu.ar COSTO DEL PLIEGO: Sin Costo

LUGAR Y FECHA DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS:

Dirección de Contrataciones y Suministros - Cnel. Gil Nº 353 - 3er. Piso - Santa Rosa - La Pampa.

Hasta las 10:00 hs. del día 17 de octubre de 2019.-

LUGAR DE APERTURA:

Dirección de Contrataciones - Cnel. Gil Nº 353 - 3er. Piso - Santa Rosa - La Pampa.

FECHA DE APERTURA: 17 de octubre de 2019.- HORA: 11:00

e. 18/09/2019 N° 69525/19 v. 19/09/2019

SERVICIOS DIVERSOS

MINISTERIO DE EDUCACIÓN, CULTURA, CIENCIA Y TECNOLOGÍA Concurso Público 0002/2019

UOC: 82/000 - Dirección General de Administración y Gestión Financiera - ME

Ejercicio: 2019

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2019-80345759- -APN-DCME#MECCYT

Objeto: Servicio de Alojamiento para FERIA DE CIENCIA EDICIÓN 2019 y OLIMPIADAS 2019

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 19/09/2019 09:00:00 a 01/10/2019 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 26/09/2019 18:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 01/10/2019 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 01/10/2019 11:00:00

e. 19/09/2019 N° 70778/19 v. 20/09/2019

AGENCIA DE DEPORTE NACIONAL

Licitación Pública 0003/2019

UOC: 491/0 - Dirección General Técnica y Administrativa - ADN

Ejercicio: 2019 Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2019-58459031- -APN-DGTYA#ADN Objeto: Servicio mantenimiento espacios verdes

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 16/09/2019 17:30:00 a 08/10/2019 15:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 03/10/2019 15:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 08/10/2019 15:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 08/10/2019 15:00:00

e. 18/09/2019 N° 70007/19 v. 19/09/2019

MINISTERIO DE PRODUCCIÓN Y TRABAJO

Licitación Pública 0008/2019

UOC: 33/000 - Dirección General de Administración - MT

Ejercicio: 2019

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2019-80522754- -APN-DCP#MPYT

Objeto: PROVISIÓN Y COLOCACIÓN DE SOLADOS DE LOS PISOS VINÍLICOS DEL EDIFICIO DE AV. LEANDRO

N. ALEM N° 638

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 16/09/2019 16:00:00 a 04/10/2019 15:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 27/09/2019 17:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 04/10/2019 15:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 04/10/2019 15:00:00

e. 18/09/2019 N° 69958/19 v. 19/09/2019

MINISTERIO DE DEFENSA

Licitación Pública 0027/2019

UOC: 340/001 - Dirección General de Administración - SSSLD

Ejercicio: 2019

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2019-76755382- -APN-DGAD#MD

Objeto: SERVICIO DE MANTENIMIENTO Y REPARACIÓN DE VEHÍCULOS - CAV 2019/2020

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 19/09/2019 08:00:00 a 03/10/2019 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 27/09/2019 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 03/10/2019 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 03/10/2019 11:00:00

e. 19/09/2019 N° 70614/19 v. 20/09/2019

MINISTERIO DE EDUCACIÓN, CULTURA, CIENCIA Y TECNOLOGÍA Licitación Pública 0028/2019

UOC: 82/000 - Dirección General de Administración y Gestión Financiera - ME

Ejercicio: 2019

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2019-79995563- -APN-DCME#MECCYT

Objeto: Servicio de Infraestructura para la realización del evento Feria de Ciencia y Olimpiadas 2019

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 19/09/2019 09:00:00 a 01/10/2019 14:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 26/09/2019 18:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 01/10/2019 14:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 01/10/2019 14:00:00

e. 19/09/2019 N° 70776/19 v. 20/09/2019

MINISTERIO DE EDUCACIÓN, CULTURA, CIENCIA Y TECNOLOGÍA Licitación Pública 0030/2019

UOC: 82/000 - Dirección General de Administración y Gestión Financiera - ME

Eiercicio: 2019

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2019-80336664- -APN-DCME#MECCYT

Objeto: Servicio de Producción para la realización del evento Feria de Ciencia y Olimpiadas Nacionales 2019

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 18/09/2019 09:00:00 a 30/09/2019 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 25/09/2019 18:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 30/09/2019 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 30/09/2019 11:00:00

e. 18/09/2019 N° 70116/19 v. 19/09/2019

MINISTERIO DE DEFENSA

Licitación 0030/2019

UOC: 340/001 - Dirección General de Administración - SSSLD

Ejercicio: 2019

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2019-77202545- -APN-DGAD#MD

Objeto: SERVICIO DE TRATAMIENTO Y DISPOSICIÓN FINAL DE RESIDUOS - CAV 2019/2020

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 19/09/2019 08:00:00 a 03/10/2019 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 27/09/2019 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 03/10/2019 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 03/10/2019 10:00:00

e. 19/09/2019 N° 70634/19 v. 20/09/2019

EJÉRCITO ARGENTINO

Licitación Pública 0062/2019

UOC: 84/110 - DISTRITO ELECTORAL - TUCUMAN

Ejercicio: 2019

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2019-77867988- -APN-LMGAL#EA

Objeto: CONTRATACIÓN DEL SERVICIO DE TRANSPORTE DE PERSONAS PARA TRASLADAR AL PERSONAL

AFECTADO A LOS COMICIOS ELECTORALES. Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 18/09/2019 09:00:00 a 01/10/2019 09:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 26/09/2019 09:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 01/10/2019 09:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo v horario: 01/10/2019 09:00:00

e. 18/09/2019 N° 70277/19 v. 19/09/2019

ARMADA ARGENTINA

Licitación Pública 0173/2019

UOC: 38/25 - Base Aeronaval Comandante espora

Ejercicio: 2019

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2019-81700956- -APN-COAN#ARA

Objeto: REACONDICIONAMIENTO DE UNA VIVIENDA DEL BARRIO MILITAR

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 18/09/2019 12:00:00 a 30/09/2019 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 27/09/2019 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 30/09/2019 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 30/09/2019 10:00:00

e. 19/09/2019 N° 70644/19 v. 20/09/2019

INSTITUTO NACIONAL DE CINE Y ARTES AUDIOVISUALES

Licitación Pública 15/2019

Ejercicio: 2019

Modalidad: Sin Modalidad

Expediente N°: EX- 2019-66227300-APN-GCYCG#INCAA

Objeto de la Contratación: contratación de una agencia de publicidad y medios con la finalidad de brindar al INCAA servicios estratégicos de planificación de medios, ejecución y auditoría de campañas de comunicaciones institucionales.

VISTA Y RETIRO DE PLIEGO:

PODRÁN TOMAR VISTA Y RETIRAR DEL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES A TRAVÉS DE LA PÁGINA WEB DEL ORGANISMO (www.incaa.gob.ar) Normativas/Licitaciones)

Costo del pliego: Sin Valor.

CONSULTA DE PLIEGOS: LAS CONSULTAS AL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES PODRÁN EFECTUARSE POR ESCRITO ANTE EL ÁREA DE COMPRAS DEL INCAA-LIMA 319, PISO 7°, OFICINA 701/702-CABA- O VÍA MAIL AL CORREO ELECTRONICO: compras@incaa.gob.ar.

PRESENTACIÓN DE OFERTAS

Lugar/Dirección: LIMA 319, PISO 7°, DPTO. COMPRAS. Plazo y Horario: Hasta el 3 de octubre de 2019 a las 12 horas.-

ACTO DE APERTURA

Lugar/Dirección: LIMA 319, PISO 7°, DPTO. COMPRAS.

Día y Hora: 3 de octubre de 2019 a las 12 horas.

PRESIDENCIA DE LA NACIÓN MINISTERIO DE TRANSPORTE ADMINISTRACIÓN GENERAL DE PUERTOS S.E. PUERTO BUENOS AIRES

Licitación Pública 22/2019

Expediente N° 2019-54011177-APN-MEG#AGP

OBJETO: RENOVACIÓN DE CARTELERÍA Y SEÑALÉTICA INSTITUCIONAL (OBRA PUBLICA)

LUGAR DE RETIRO Y CONSULTA DE PLIEGOS:

En la Sub-Gerencia de Compras y Contrataciones, Av. Ing. Huergo 431 – Planta Baja – C.A.B.A., en días hábiles de 9 a 15 horas Tel. 4343-7333

VALOR DEL PLIEGO: SIN COSTO (a través de la web), o retirar dicho pliego por el Departamento Licitaciones, sito en la dirección antes mencionada, en días hábiles en el horario de 9 a 15 horas, con un costo de \$.100,00 I.V.A. incluido, adquisición del pliego hasta el día 8 de octubre del año 2019.

FECHA DE APERTURA Y LUGAR DE PRESENTACION DE OFERTAS

El día 21 de OCTUBRE de 2019 a las 14 horas en la SALA DE APERTURAS de la ADMINISTRACION GENERAL DE PUERTOS - SOCIEDAD DEL ESTADO, Planta Baja de la dirección mencionada.

e. 11/09/2019 N° 68081/19 v. 01/10/2019

PODER JUDICIAL DE LA NACIÓN CONSEJO DE LA MAGISTRATURA

Licitación Pública 395/2019

Expediente N° 13-22776/16

La Administración General del Poder Judicial de la Nación comunica la apertura de las ofertas autorizada mediante Resoluciones A.G. Nº 1973/19 para la Licitación Pública N° 395/19.

Objeto: Contratar las adecuaciones y el posterior servicio de mantenimiento simple sobre los elementos nuevos de la instalación termomecánica del edificio sede de la Cámara Federal de Apelaciones de la Seguridad Social, sito en Lavalle 1268 de la C.A.B.A., a partir de la notificación fehaciente de la Orden de Compra, y el servicio de mantenimiento integral, preventivo y correctivo de la instalación mencionada, con puesta en marcha diaria, en el edificio citado y por un período de diecisiete (17) meses.

Consulta de Pliego: Sitio Web del Poder Judicial de la Nación (www.pjn.gov.ar) o en la Dirección General de Administración Financiera, Departamento de Compras, Sarmiento N° 877, 6° piso, C.A.B.A., de lunes a viernes de 07:30 a 13:30 hs. –El costo de reproducción del pliego queda a cargo del oferente-.

En caso que el Pliego de Bases y Condiciones Particulares se obtenga desde el sitio web, deberán acercarse físicamente al lugar de presentación de las ofertas, a efectos de dejar registrada la descarga del citado Pliego, brindando la información establecida en el Artículo 70 del R.C.C.M. (CUIT, domicilio, fax, correo electrónico).

Presentación de las ofertas: Dirección General de Administración Financiera -Departamento de Compras-, Sarmiento N° 877, 6° piso, C.A.B.A.

Importante: Se recomienda asistir con antelación a la hora fijada para el acto de apertura atento que se deberá cumplir con los controles de ingreso al edificio. Asimismo, se deberá presentar documento de identidad a los efectos de registrar el pertinente ingreso al edificio que se trata.

Apertura y lugar: Dirección General de Administración Financiera – Departamento de Compras-Sarmiento 877, 1er subsuelo (Sala de Aperturas), C.A.B.A., el día 10 de Octubre de 2019 a las 10:00 hs.

e. 13/09/2019 N° 64316/19 v. 19/09/2019

UNIVERSIDAD NACIONAL DE MAR DEL PLATA

Licitación Pública 5/2019

Clase: De etapa única nacional Modalidad: Sin Modalidad Expediente: 1-10577/2019

Objeto de la contratación: Acondicionamiento en Planta Alta sobre Calle 20 de Septiembre, Etapa I - Edificio INE

- Escuela Superior de Medicina

RETIRO O ADQUISICIÓN DE PLIEGOS

Lugar/Dirección: JUAN B. ALBERDI 2695, 3er Piso, Dirección de Suministros, (7600), MAR DEL PLATA, Buenos

Aires

Plazo y Horario: De lunes a viernes de 08.00 a 13.00 hasta la fecha de Apertura de Ofertas

Costo del pliego: \$ 0,00 CONSULTA DE PLIEGOS

Lugar/Dirección: JUAN B. ALBERDI 2695, 3er Piso, Dirección de Suministros, (7600), MAR DEL PLATA, Buenos Aires

Plazo y Horario: El Pliego de Bases y Condiciones Particulares de este

Procedimiento podrá ser consultado o retirado con el fin de presentarse a cotizar, en este último caso ingresando con usuario y contraseña, en el sitio web de la OFICINA NACIONAL DE CONTRATACIONES, www.argentinacompra. gov.ar, acceso directo "Contrataciones Vigentes" de lunes a viernes de 08.00 a 13.00 hasta la fecha de Apertura de Ofertas

PRESENTACIÓN DE OFERTAS

Lugar/Dirección: JUAN B. ALBERDI 2695, 3er Piso, Dirección de Suministros, (7600), MAR DEL PLATA, Buenos

Aires

Fecha de inicio: 03/09/2019 Fecha de fin: 16/10/2019 Hora de fin: 10:00 hs. ACTO DE APERTURA

Lugar/Dirección: JUAN B. ALBERDI 2695, 3er Piso, Dirección de Suministros, (7600), MAR DEL PLATA, Buenos

Aires

Día y Hora: 16/10/2019 a las 10:00 hs.

e. 19/09/2019 N° 69297/19 v. 20/09/2019

CENTRO DE ESTUDIOS E INVESTIGACIONES LABORALES (CEIL-CONICET) Licitación 02/2019

OBJETO: Servicio de limpieza, mantenimiento y movimiento de bultos en el CONICET, para sedes Saavedra 15 y Teniente General Juan Domingo Perón 2158, CABA

Fecha de cierre 11 de octubre 2019 a las 11:00.

Apertura de Ofertas 11/10/2019 a las 11:10 en Saavedra 15 Planta Baja- OCA.

Pliegos: http://www.saavedra15-conicet.gov.ar/licitaciones/

Contacto: admsaavedra15@conicet.gov.ar

e. 19/09/2019 N° 70632/19 v. 20/09/2019



LOCACIONES

EQUIPOS PARA FOTOCOPIADO

UNIVERSIDAD NACIONAL DE QUILMES

Licitación Pública 4/2019

OBJETO: Contratación anual de alquiler de fotocopiadoras para el Centro de Copiado, con opción a prórroga por igual período.

RETIRO Y ADQUISICIÓN DE PLIEGOS: Dirección de Suministros, Universidad Nacional de Quilmes Roque Saenz Peña Nº 352. Bernal. Pcia. Bs. As. 4365-7114 licitaciones@unq.edu.ar

PRESENTACION DE OFERTAS: Dirección de Suministros, Universidad Nacional De Quilmes. Roque Saenz Peña Nº 352. Bernal. Partido de Quilmes. Pcia Bs As.

COSTO DEL PLIEGO: SIN COSTO

"El Pliego de Bases y Condiciones Particulares de este procedimiento podrá ser consultado o retirado con el fin de presentarse a cotizar, en este último ingresando con usuario y contraseña, en el sitio Web de la OFICINA NACIONAL DE CONTRATACIONES, www.argentinacompra.gov.ar, Acceso Directo "Contrataciones Vigentes".

FECHA DE APERTURA DE LAS OFERTAS: Día 15/10/19 a las 11:00 hs.

EXPEDIENTE 827-1363/19

e. 19/09/2019 N° 69860/19 v. 20/09/2019

VARIOS

GENDARMERÍA NACIONAL ARGENTINA

Licitación Pública 0050/2019

UOC: 37/002 - Unidad Tecnica Administrativa Contable Digeapoyo

Ejercicio: 2019

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2019-83601756- -APN-DIGEAPOYO#GNA

Objeto: SERVICIO DE ALQUILER DE BAÑOS QUIMICOS, MODULOS HABITACIONALES, CONTENEDORES Y

VESTUARIO

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 17/09/2019 10:00:00 a 01/10/2019 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 26/09/2019 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 01/10/2019 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 01/10/2019 10:00:00

e. 18/09/2019 N° 69960/19 v. 19/09/2019

PREADJUDICACIONES

UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA SUBSECRETARÍA DE PLANEAMIENTO FÍSICO

Licitación Pública 21/2019

EXP-UNC: 29965/2019 - "REPARACIONES VARIAS EN CUBIERTAS SALA DE LAS AMERICAS PABELLON ARGENTINA UNC". PREADJUDICATARIO: ORTIZ LUIS RAIMUNDO CUIT 20-21588347-8. Monto: \$ 2.285.095,07.- e. 19/09/2019 N° 70128/19 v. 19/09/2019



ADJUDICACIONES

PROCURACIÓN GENERAL DE LA NACIÓN

Licitación Pública 08/2019

ADQUISICIÓN DE TERMINALES TELEFÓNICAS IP.

CUDAP: EXP-MPF: 2208/2019 RESOLUCIÓN ADM Nº 212/2019

ADJUDICAR los Renglones N° 1, 2, 3 y 4 a la firma LIEFRINK & MARX S.A., por la suma total de Pesos tres millones seiscientos cuatro mil cuatrocientos (\$ 3.604.400.-).

DESESTIMAR la oferta de la firma UBINET S.A. por presentar una muestra solicitada oportunamente de manera incompleta y la oferta de la firma DAXA ARGENTINA S.A. por ser económicamente inconveniente para los intereses del Organismo.

Considerar a la firma TECHNOLOGY BUREAU S.A. en Orden de Mérito 2 para los Renglones Nº 1, 2, 3 y 4.

e. 19/09/2019 N° 70431/19 v. 19/09/2019

ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL RIO CUARTO

Licitación Pública 11/2019 (DI RRCU)

OBJETO: Servicio de Higiene y Seguridad en el Trabajo en los edificios donde funcionan las dependencias de la Dirección Regional Río Cuarto.

Expediente N°: EX-2019-00176002- -AFIP-SADMDIRRCU#SDGOPII

Clase: Etapa Única Nacional Modalidad: Orden de Compra

Adjudicatario Renglón N.º 1: ING. PABLO ALBERTO PIOVANO - CUIT N.º 20-26159288-7

Total adjudicado: \$5.520.000,00

Se encuentra a disposición para consulta de los señores oferentes la Disposición N.º: DI-2019-37-E-

AFIPDIRRCU#SDGOPII.

Lugar de Consulta: AFIP-DGI – Sección Administrativa – San Martín 137 – 9° piso – Río Cuarto (Cba.), en el horario

de 9:00 a 15:00 hs.

e. 19/09/2019 N° 70382/19 v. 19/09/2019



DICTÁMENES DE EVALUACIÓN

GENDARMERÍA NACIONAL ARGENTINA

Licitación Pública 0016/2019

UOC: 37/118 - Unidad Especial De Transporte "Macacha Guemes"

Ejercicio: 2019 Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2019-40417762- -APN-UNITRANSGEN#GNA

Dictamen de Evaluación

Número: 1 Año: 2019

Fecha: 18-09-2019

Objeto: ADQUISICIÓN DE SERVICIOS DE MANTENIMIENTO Y REPARACIÓN DE VEHÍCULOS

Texto del Dictamen de Evaluación: Unidad Operativa de Contrataciones (UOC) 37/118 - Unidad Especial De

Transporte "Macacha Guemes"
PROCEDIMIENTO DE SELECCIÓN
Tipo de proceso: Licitación Pública
Número de proceso: 37/118-0016-LPU19

Nombre descriptivo de proceso: ADQUISICIÓN DE SERVICIOS DE MANTENIMIENTO Y REPARACIÓN DE

VEHÍCULOS Ejercicio: 2019

Tipo de Modalidad: Orden de compra abierta

Encuadre legal: Decreto Delegado Nº 1023/2001 Art. 25

Decreto N° 1030/2016 Art. 25

Expediente: EX-2019-40417762- -APN-UNITRANSGEN#GNA

Rubro y Clases: MANT. REPARACION Y LIMPIEZA

e. 18/09/2019 N° 69969/19 v. 19/09/2019

GENDARMERÍA NACIONAL ARGENTINA DIRECCIÓN CRIMINALÍSTICA Y ESTUDIOS FORENSES

Licitación Pública 0041/2019

UOC: 37/105 - Direccion De Criminalistica Y Estudios Forenses

Ejercicio: 2019 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2019-79231719- -APN-DICRIEFOR#GNA

Dictamen de Evaluación

Número: 1 Año: 2019

Fecha: 19-09-2019

Objeto: ADQUISICION DE SOFTWARE UFED 4PC PARA LA DIRECCION DE CRIMINALISTICA Y ESTUDIOS

FORENSES

Texto del Dictamen de Evaluación: Dictamen de Evaluación de Ofertas

Unidad Operativa de Contrataciones (UOC) 37/105 - Dirección De Criminalistica Y Estudios Forenses

PROCEDIMIENTO DE SELECCIÓN Tipo de proceso: Licitación Pública Número de proceso: 37/105-0041-LPU19

Nombre descriptivo de proceso: ADQUISICIÓN DE SOFTWARE UFED 4PC PARA LA DIRECCIÓN DE

CRIMINALISTICA Y ESTUDIOS FORENSES

Eiercicio: 2019

Tipo de Modalidad: Sin modalidad

Encuadre legal: Decreto Delegado Nº 1023/2001 Art. 25

Decreto N° 1030/2016 Art. 10

Expediente: EX-2019-79231719- -APN-DICRIEFOR#GNA Rubro y Clases: INFORMÁTICA, Renglón1: INFORMÁTICA

Objeto de la Contratación: ADQUISICIÓN DE SOFTWARE UFED 4PC PARA LA DIRECCIÓN DE CRIMINALISTICA

Y ESTUDIOS FORENSES

Repartición Solicitante: 37/105 - Dirección De Criminalistica Y Estudios Forenses

Fecha de Apertura: 11/09/2019 10:00 Hrs.

Ofertas Presentadas: 2 Ofertas Recomendadas:

SECURITY TEAM NETWORK SA 4,00 UNIDAD 2.396.850,00 Peso Argentino

9.587.400,00

Precio Total de la Pre Adjudicación: 9.587.400,00

e. 19/09/2019 N° 70590/19 v. 19/09/2019

GENDARMERÍA NACIONAL ARGENTINA

Licitación Pública 0046/2019

UOC: 37/129 - Agrupacion Fuerzas Especiales "Alacran"

Ejercicio: 2019

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2019-79719746- -APN-AGRUFUESPE#GNA

Dictamen de Evaluación

Número: 1 Año: 2019

Fecha: 19-09-2019

Objeto: ADQUISICIÓN DE PROTECTORES DE EXTREMIDADES INFERIORES

Texto del Dictamen de Evaluación: La Comisión Evaluadora de la Agrupación Fuerzas Especiales "ALACRAN" recomienda adjudicar el procedimiento por la suma total de CATORCE MILLONES NOVECIENTOS CUARENTA Y TRES MIL CON 00/100 (\$ 14.943.000,00) al oferente:

ASP BLINDAJES SA - CUIT: 30-70782187-2, en el renglón Nro. 01 por ajustarse en un todo a lo solicitado en el Anexo I del "Pliego de Bases y Condiciones Particulares" y satisfacer técnicamente.

e. 19/09/2019 N° 70782/19 v. 20/09/2019

ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN GENERAL DE ADUANAS DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA PATAGÓNICA

Licitación Pública 28/2019 (DI RAPT)

OBJETO: SERVICIO INTEGRAL DE LIMPIEZA Y DESINFECCIÓN PARA EL EDIFICIO SEDE DE LA DIVISIÓN ADUANA RÍO GALLEGOS Y SUS DEPENDENCIAS.

N° DE EXPEDIENTE: EX-2019-00185386- -AFIP-DIRAPT#SDGOAI

Se encuentra a disposición para consultas de los oferentes el Acta de Evaluación Nº 15/19.

LUGAR DE CONSULTA: Sección Administrativa y Financiera de la Dirección Regional Aduanera Patagónica – Belgrano N° 275 3° Piso – Comodoro Rivadavia – Provincia del Chubut – Días hábiles administrativos de 09:00 a 15:00 hs.

e. 19/09/2019 N° 70824/19 v. 19/09/2019



ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN GENERAL DE ADUANAS DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA PATAGÓNICA

Licitación Pública 29/2019 (DI RAPT)

OBJETO: READECUACIONES, REPARACIONES Y MANTENIMIENTO VARIOS DE LA ZPA AD BARI.

N° DE EXPEDIENTE: EX-2019-00190430- -AFIP-OADM-ADBARI#SDGOAI

Se encuentra a disposición para consultas de los oferentes el Acta de Evaluación Nº 14/19.

LUGAR DE CONSULTA: Sección Administrativa y Financiera de la Dirección Regional Aduanera Patagónica – Belgrano N° 275 3° Piso – Comodoro Rivadavia – Provincia del Chubut – Días hábiles administrativos de 09:00 a 15:00 hs.

e. 19/09/2019 N° 70823/19 v. 19/09/2019

ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN GENERAL IMPOSITIVA DIRECCIÓN REGIONAL SALTA

Licitación Pública 22/2019 (DI RSAL)

Ejercicio: 2.019

Clase: Etapa Única Nacional

Modalidad: Acta de Evaluación N° 04/19 (DI RSAL)

Expediente N° EX - 2019-00266230-AFIP-DIRSAL#SDGOPII

Objeto de la contratación: Adquisición de automotores para la Dirección Regional Salta perteneciente a la

Administración Federal de Ingresos Públicos.

HORARIO Y LUGAR DE CONSULTA DEL EXPEDIENTE:

De horas 09:00 a 15:00 horas en días hábiles en la – Dirección Regional Salta de la Administración Federal de Ingresos Públicos - Sección Administrativa - Deán Funes N° 190 4° Piso - 4400 - Salta

PUESTA A DISPOSICIÓN ACTA DE EVALUACIÓN:

Se informa que se encuentra a disposición para su consulta el Acta de Evaluación N° 04/19 (DI RSAL) en la oficina de la Sección Administrativa de la Dirección Regional Salta, sita en Deán Funes N° 190 4° Piso, Salta Capital, en el horario de 09:00 a 15:00 hs. en días hábiles.

e. 19/09/2019 N° 70607/19 v. 19/09/2019



INOS RENOVAMOS!

CONOCÉ NUESTRA NUEVA WEB Y APP



ACCESO SIMPLE y similar para todos los dispositivos (PC, Móvil, Tablet).

DISEÑO MODERNO más amigable y de simple navegación.

BÚSQUEDA POR TEXTO LIBRE en web y apps.

HISTORIAL DE SOCIEDADES y sus integrantes

AYUDA COMPLETA desde "Preguntas Frecuentes".

DESCARGA COMPLETA o por publicación desde cualquier dispositivo.

SEGURIDAD con Blockchain, Firma Digital y QR.

REDES para compartir publicaciones.

ZOOM en Apps para mejorar la lectura.



